

Endlich Prävention gegen sexuelle Gewalt – doch mit fragwürdigen Mitteln

Neue Richtlinien des Vatikans

Pressemitteilung München/Rom, 5. November 2008

Zu den neuen Richtlinien des Vatikans für die Aufnahme in Priesterseminare

Die KirchenVolksBewegung begrüsst, dass der Vatikan mit neuen Richtlinien für die Aufnahme ins Priesterseminar endlich einen konkreten Versuch zur Prävention von sexueller Gewalt an Kindern und Jugendlichen durch Priester und Ordensleute unternimmt. Doch erscheint es sehr fraglich, ob die beabsichtigten psychologischen Tests für Priesteramts-Anwärter wirklich wirksame und geeignete Mittel der Prävention sind. ...

weiter ...: www.wir-sind-kirche.de/index.php?id=128&id_entry=1727

Zuletzt geändert am 09.11.2008